

Recepción municipal a las campeonas

BALONMANO | MINI COPA

El equipo cadete del Liberbank Gijón, que se proclamó campeón de la Mini Copa de la Reina, recibió ayer un cálido homenaje en el Ayuntamiento de Gijón, que reconoció la victoria del conjunto gijonés, que triunfó ante los mejores equipos de base nacionales como Bera Bera o Rocasa.



Las jóvenes del Liberbank, a las puertas del Consistorio. // L. SANTIAGO

El DKV Gijón y el Grupo despiden la temporada

BALONMANO

Los dos equipos gijoneses de Primera, que alcanzaron con creces el objetivo de la permanencia, dicen adiós a la temporada. El DKV Gijón, con la baja de Armando, recibe al filial del Teucro (19 horas, Palacio de Deportes), mientras que el Grupo, con la intención acabar el curso con victoria, rinde visita, con algunas bajas, al Universidad de Valladolid (19 horas, Pabellón Fuente de la Mora).

Falo Méndez cierra su etapa en el Base Oviedo

BALONMANO

El veterano entrenador Falo Menéndez, uno de los más laureados del balonmano asturiano, cierra su etapa al frente del Unión Financiera Base Oviedo, que se enfrentará al Calvo Xiria (19 horas, Vallolobín). El técnico avilesino, que rozó el 'play off' los dos últimas temporadas, será relevado por el catalán Jordi Lluellés, que abandonó el pasado mes de marzo el San José.



Marizza Faría, en un ataque local, defendida por Nayla y Ainhoa Hernández. // ARNALDO GARCÍA

Marizza Faría le da un sufrido triunfo al Liberbank Gijón

BALONMANO

La capitana fabril hizo a falta de tres segundos el tanto de la victoria de las gijonesas que se acuestan terceras en puestos europeos

:: A. PIEDRA / J. L. C.

GIJÓN. Sufrió más de lo previsto el Liberbank Gijón para derrotar al Zuazo Barakaldo (30-29). Las bajas y el esfuerzo de la Copa pudo traerle un disgusto. Sin embargo, tras tener el partido casi resuelto al final de la primera parte, las visitantes se pusieron al comienzo de la segunda dos arriba. Pero al final, la historia acabó bien y las fabriles, que se acuestan terceras en la tabla en puestos europeos, supieron jugar bien las últimas acciones para que los dos puntos se quedasen en Gijón.

Pese a que en los compases iniciales, las vascas cobraron ventaja hasta en tres ocasiones (2-3), el Liberbank metió la directa. Las paradas de Raquel, los 'robos' de balón, la efectividad de Shula y Bonazzola, en pases medidos de Marizza Faría, así como los duros disparos de

30-29
LIBERBANK GIJÓN-ZUAZO BARAKALDO

Liberbank Gijón: Raquel; Lorena (4), Marizza (1), Aida (9,1p), Caño (5,2p), Shula Gavilán (7), Bonazzola (4) -siete inicial-, Dani Joia, Tati Lozano y Leticia Cobo.

Zuazo Barakaldo: Maddi; Ainhoa Hernández (4), Bengoetxea (1), Encina, Velasco (1), Nayla, Gil (2), Anne Erasuskin (2) -siete inicial-, Laura Muñoz, June Loidi (10,2p), Valdivia (7), Alba (1) y Oihane (1).

Marcador cada cinco minutos: 3-3, 6-3, 11-6, 13-7, 15-10, 16-14 (descanso), 18-19, 21-21, 23-23, 25-23, 27-25 y 30-29.

Árbitros: Fernández García y Rodríguez Díaz (Madrid). Excluyeron a las locales Aida Palicio, Raquel Caño y Lorena, y a las visitantes Ainhoa Hernández y Alba Sánchez.

Incidencias: partido de la jornada 23 de División de Honor disputado en el Palacio de Deportes. 450 espectadores.

Lorena, puso a las locales cinco tantos arriba (10-5) a los diez minutos, momento que javito, técnico visitante, pidió tiempo muerto. La brecha estaba abierta, porque el Liberbank mandaba con autoridad y llegó a contar con siete goles a favor (13-6). Sin embargo, la tranquilidad que le dio a las locales este colchón

propició una relajación, que unida a pérdidas de balón y a cambios que no dieron el resultado apetecido, permitió recortar distancias a las vizcainas (15-13), diferencia de goles que se mantuvo al descanso.

En la reanudación, el Barakaldo, tras errores en el pase y el lanzamiento, dio la vuelta al resultado, con dos tantos de la extremo Valdivia y otro tanto más de Ainhoa Hernández (18-20), lo que obligó a Diego Lafuente a pedir tiempo muerto. Shula, a renglón seguido, iguala el duelo (20-20) y Aida recupera el balance positivo (21-20). Las constantes alternativas en el marcador se sucedieron en los siguiente minutos. Pero la defensa funcionó y en el tramo final y Aida apuntilló a las vascas (27-23) y el técnico visitante paró el partido a menos de siete para el final.

La diferencia permitió tener una distancia de dos tantos a las locales, pero el partido se apretó de nuevo para llegar, cuando solo quedaban 49 segundos, con ventaja fabril (29-28). Javito pidió tiempo muerto y el Zuazo empató (29-29), pero Marizza, tras parar el choque a continuación Diego Lafuente, rubricó el triunfo de las gijonesas, que el próximo día 15 rendirán visita al Rocasa.

El Teslacard se juega la permanencia en la LEB Plata ante el Morón

BALONCESTO

El equipo de Nacho Galán, acuciado por las bajas, necesita ganar para llegar a la última jornada con opciones de salvar la categoría

:: VÍCTOR M. ROBLEDO

GIJÓN. Al Teslacard se le llena la enfermería en el momento más inoportuno de la temporada. El equipo gijonés visita a partir de las 20 horas la cancha del Morón en un partido absolutamente vital en su aspiración de seguir un año más en LEB Plata, pero lo hará con solo siete jugadores. A la lesión de Yengue, alejado de la dinámica del grupo desde hace varias semanas, se unió en los últimos días la baja de Javi Menéndez, que tiene dañada una de sus rodillas. Se acaba así la temporada para el joven jugador naviego, una de las revelaciones del Teslacard este curso.

Pese al serio contratiempo que suponen sus ausencias, el Teslacard afronta con optimismo la cita de hoy. «Vamos a intentar jugar

nuestras bazas, aprovechar nuestros puntos fuertes e intentar traer una victoria que se hace casi imprescindible si queremos seguir con opciones para estar en LEB Plata el año que viene», apuntó el técnico Nacho Galán.

Para cumplir el objetivo, el Teslacard necesita ganar hoy y en siete días al Menorca, además de esperar un pinchazo del filial del Baskonia, L'Hospitalet o Clavijo, sus tres rivales por la permanencia. En cualquier caso, las cuentas pasan por lograr una victoria ante el Morón, un equipo ya salvado, «pero muy complicado para ganar en su cancha y que querrá despedir la temporada con una victoria con su gente», según Galán.

Ascenso a la Liga EBA

El Pabellón Braulio García acogerá hoy y mañana la fase de ascenso a Liga EBA. A las 17 horas, el Grupo se enfrentará al Colegio San Fernando. La otra semifinal, entre el Alcar Skoda Atlética y el Art-Chivo, dará comienzo a las 19 horas. El tercer y cuarto puesto se jugará mañana a las 17 horas, mientras que la gran final por el ascenso ha sido programada a las 19 horas.

El OCB gana al Prat y se cruzará con el Ourense

:: HUGO VELASCO

OVIEDO. El Liberbank Oviedo cimentó su victoria en un buen arranque en los dos primeros cuartos tras los cuales Javi Rodríguez jugó sin bases en el quinteto que inició el tercero, al dar descanso a Roope Ahonen y Alonso Meana, tras los golpes que sufrieron en el tobillo derecho y el hombro derecho, respectivamente. Aún así el equipo azul no bajó su intensidad en el juego, al tomar las riendas del equipo Antón Bouzán y Víctor Pérez. Con la victoria ya asegurada en el cuarto, los carbayones mantuvieron el orden y solo piensan ya en la primera ronda de los 'play-off', donde se medirán al Ourense.

LIBERBANK OVIEDO 81 PRAT 71

Liberbank Oviedo Baloncesto: Bryce Douvier (14), Joey Van Zegeren (10), Roope Ahonen (3), Rolandas Jakstas (8), Davys Gelsys (1) -quinteto inicial-, Víctor Pérez (11), Óliver Arteaga (12), Ignacio Rosa (4), Alonso Meana (3), Antón Bouzán (5) y Steven Spieth (10).

CB Prat: Pep Busquets (12), Didac Cuevas, Joel Parra (14), Jonathan Jeanne (8), Aiturs Zagars (15) -quinteto inicial-, Pep Ortega (9), Pol Bassas, Marc Rubin de Celis (2), Wesley Sena (5) y Marc Blanch (5).

Parciales: 19-18, 45-27, 66-51 y 81-71.

Árbitros: Sánchez Benito, Fernández Carrereiro y Gómez Lique.

Incidencias: último partido de la fase regular en la LEB Oro que se disputó en el Polideportivo de Pumarián, donde se dieron cita entorno a 1.300 espectadores.